

Antrag vom 06.08.2021

Sehr geehrtes Innenministerium,

ich las heute Ihre unten stehende Pressemitteilung. Normalerweise zahlen Eltern die Schwimmkurse -die ja auch sonst schon meist im Sommer stattfanden- ihrer Kinder selbst und decken damit die Kosten, die dem Anbieter dadurch entstehen. Dass Kurse in diesem Jahr durch Landesgelder für jede Familie erschwinglicher als in den Vorjahren gemacht wurden, konnte ich nicht feststellen.

Gerne hätte ich also gewusst, wie genau diese 400.000€ für außerschulische Schwimmkurse eingesetzt wurden -worin also die Verbesserung zu vorher besteht- und wie viele Kinder z.B. 2019 das Schwimmen im Sommer erlernt haben?

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen

[...]

Antwort

Anrede,

vielen Dank für Ihre Anfrage vom 06.08.21, die ich wie folgt beantworten kann.

Während der Pandemie und den Zeiten des Lockdowns mussten auch die Bäder in Schleswig-Holstein nahezu vollständig schließen. Damit fielen zugleich alle Schwimmernkurse aus. In den Jahren 2019 und davor hatten die schwimmsporttreibenden Vereine und Verbände jährlich rund 40.000 Kindern außerhalb des Schulschwimmens das Schwimmen beigebracht, bevor diese Kurse 2020 und zu Beginn des Jahres 2021 vollständig ausfielen. Damit Kinder und Jugendliche diese Kurse möglichst schnell nachholen können, hat die Landesregierung gemeinsam mit den schwimmsporttreibenden Verbänden eine Schwimmernoffensive gestartet. Mit den Finanzmitteln, die in der von Ihnen zitierten Pressemitteilung genannt werden, sind die Vereine und Verbände in die Lage versetzt worden, vor allem Schwimmtrainerinnen und Schwimmtrainer in einer deutlich höheren Zahl als in den Jahren zuvor auszubilden, um die Zahl der Kurse im Land zügig zu erhöhen. Weiterhin fehlten den Verbänden Schwimmzeiten in den wiedereröffneten Bädern. Mit den Finanzmitteln sind sie zusätzlich in die Lage versetzt worden, vermehrt kostenpflichtige sogenannte Bahnzeiten zu finanzieren. Insgesamt konnten mit diesen Mitteln die Schwimmkurse deutlich angehoben werden. Den Vereinen und Verbänden gebührt von Seiten der Landesregierung große Anerkennung für den Erfolg, in sehr kurzer Zeit eine Vielzahl von Trainerinnen und Trainern und Betreuerinnen und Betreuern zusätzlich auszubilden, Bahnzeiten in den Bädern zu finanzieren und somit viele zusätzliche Schwimmernkurse anzubieten.

Mit freundlichen Grüßen

[...]